

Política de devoluciones Twoforall International Investment, S.L en lo sucesivo “Realbites” para inversores:

Realbites es una plataforma de inversión mediante la emisión de valores tokenizados. Todos los instrumentos financieros que Realbites ofrece a los inversores y potenciales inversores han sido validados por una entidad autorizada para la prestación de servicios de inversión. Nuestros valores tokenizados están al amparo de lo dispuesto en el artículo 35 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, y cumplimos con los requisitos estipulados en el artículo 35 de la Ley de Mercado de Valores de España.

A continuación, describimos nuestra política de devoluciones en detalle:

1. Reembolsos y devoluciones:

El precio de los tokens pagados por el inversor a modo de contribución no podrá ser devuelto ni reembolsado, ni el inversor tendrá derecho al desistimiento del acuerdo firmado al momento de la adquisición de los tokens. Únicamente se procederá al reembolso íntegro de las cantidades aportadas en caso de que no se alcance el importe ofertado mediante medios de pago complementarios, tal y como se estipula en el "Documento de Oferta" al cual el inversor se adhiere con su firma digital al momento de adquirir el token.

Tokens no reembolsables:

Es importante tener en cuenta que, debido a la naturaleza de los tokens, no se pueden devolver ni reembolsar una vez comprados. En su lugar, los inversores pueden poner a la venta los tokens en los distintos mercados secundarios existentes en caso de requerir una terminación anticipada en el proyecto de inversión. El poseedor del token es libre de comercializar sus tokens en el mercado secundario que mejor convenga a sus necesidades, sin embargo, Realbites pone a disposición un mercado secundario en la dirección <https://www.token-city.com/realbites> donde podrá comercializar sus tokens de manera segura con otros inversores de proyectos de Realbites.

2. Contacto:

Esperamos que esta política de devoluciones aclare cualquier duda que pueda tener sobre nuestros valores tokenizados de inversión en inmuebles. Si tiene alguna pregunta adicional, no dude en ponerse en contacto con nosotros a través de nuestro sitio web <https://www.realbites.es/main/contact.html> o mediante el correo electrónico hola@realbites.es

3. Modificaciones de la política de devoluciones:

Nos reservamos el derecho de modificar esta política de devoluciones en cualquier momento y sin previo aviso. Las modificaciones serán efectivas inmediatamente después de su publicación en nuestro sitio web. Inmediatamente se concrete la indicada publicación los usuarios recibirán la notificación por correo electrónico de que se han producido cambios en la política de devoluciones y el link a la misma para su revisión.

De acuerdo al principio de seguridad jurídica, las modificaciones efectuadas en la presente política no afectaran a las relaciones contractuales preexistentes en el momento que se efectúen dichas modificaciones.

4. Ley aplicable y jurisdicción:

Esta política de devoluciones se registrará e interpretará de acuerdo con las leyes españolas.

En el caso de cualquier disputa que surja como consecuencia de la presente política, incluyendo disputas sobre su existencia, validez o terminación, puedes acceder a la plataforma de resolución de litigios en línea de la Unión Europea siguiendo este enlace:

<https://ec.europa.eu/consumers/odr/main/?event=main.home2.show>

Esperamos que esta política de devoluciones de Realbites para inversores le haya proporcionado una visión clara y completa de nuestras condiciones. Si tiene alguna pregunta adicional, no dude en ponerse en contacto con nosotros a través de nuestro sitio web o correo electrónico. Agradecemos su confianza y esperamos contar con su inversión en Realbites.

Esta política de devoluciones de Realbites está redactada en español. En caso de existir alguna discrepancia entre la versión en español y la versión en inglés de la política, prevalecerá la versión en español.